
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS. alla frazione Martina ) 

 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 

Oggetto:  Verbale direttivo del 18 Febbraio 2009 
 

 Gori  Strada  Piloni  Barbieri  Caramaschi  Gauzzi  Pace Poggiato  Rocca  Zuffetti  Malintoppi  
Presenti  X X X  X X X X X X X 
Assenti     X        

 
Il direttivo riunito alle 18:45 al Parco delle Noci ha esaminato i seguenti argomenti. 
 
1. Rinnovo della Convenzione con l’Amministrazione Comun ale per il Parco delle Noci  
Dopo la discussione si delibera a maggioranza il rinnovo della Convenzione di “cogestione” che 
prevede l’apertura domenicale (Aprile-Giugno e Settembre) del Parco delle Noci. Durante la 
riunione la Sig.ina Beatrice Speranza e il Sig. Alessandro Mazzocchi hanno aderito al gruppo di 
Volontari che operano per questa iniziativa. La richiesta del Comitato all’Amministrazione 
Comunale conterrà due proposte per ridurre il prelievo di acqua dall’acquedotto: installare un 
sistema automatico di controllo del livello dell’acqua destinata a lago/zona umida; in caso 
d’installazione di apparati per la “barriera idraulica” intorno all’area ex-Saronio, irrigare con 
l’acqua da essi depurata invece di rimmetterla in falda. Nel contempo si chiedono dettagli sul 
progetto di riqualificazione del Parco a cui lavora l’Amministrazione, e alle richieste fatte il 15 
Febbraio 2008 all’Assessore Tessarin, senza esito, e finalizzate a migliorare l’accoglienza e la 
fruibilità del Parco (rastrelliere per biciclette, percorso fino all’auletta per l’accesso di passeggini 
e carrozzelle, alcune panchine lungo il viale interno). 
 
2. Problematiche di Via Repubblica e delle vie a ridos so della Stazione FFSS  
Persistendo diversi problemi, illustrati da Piloni anche in una recente lettera, il Comitato 
delibera a maggioranza di chiedere all’Amministrazione Comunale quanto segue. 
� Migliorare la visibilità del passaggio pedonale di via Repubblica (lato sud) con segnali 

rinfrangenti e/o luminosi. Si deve provvedere anche al ripristino delle strisce pedonali dopo il 
recente riasfalto della strada avvenuto a metà Febbraio 2009. 

� Installare in via Repubblica pannelli che misurano e indicano ai veicoli in arrivo la loro 
velocità - in rosso per eccesso del limite oppure in verde. Tale richiesta è stata già posta 
all’attuale Amministrazione il 19 Marzo 2008 e di nuovo il 21 Maggio 2008, senza esito. Il 
Comitato invierà una nuova richiesta chiedendo di adottare la soluzione sopra indicata o 
alternativa atta a limitare la velocità dei veicoli; se entro 3 (tre) mesi non vi saranno azioni, 
data la pericolosità della strada il Comitato si riserva di evidenziare la scarsa attenzione 
dell’Amministrazione al problema. Si riamarca infatti come la riduzione della velocità dei 
veicoli che transitano su Via Repubblica sia indispensabile per incrementare la sicurezza 
della circolazione sia la quiete dei residenti. 

� Maggiore pulizia delle vie Mons.Bianchi e S.Angelo dove i rifuti stazionano per settimane.  
� In via S.Angelo n°28 un’abitazione disabitata rischia di essere utilizzata abusivamente, 

anche come base della microcriminalità che più spesso pare frequentare il quartiere ovest. 
Si chiede all’Amministrazione di auspicare dalla proprietà una più appropriata e decorosa 
tenuta dell’immobile. 

� Nel sottopasso FFSS di recente è mancata più volte l’energia elettrica che assicura la luce e 
il sollevamento delle acque meteoriche. Si chiede all’Amministrazione di sistemare l’impianto 
elettrico che attua tali funzioni. 

� Il marciapiedi nel tratto di via Carpiano dalla via Togliatti verso Carpiano, necessita di 
manutenzione per buche. Si fa presente che la manutenzione necessaria per evitare ai 
pedoni pericolosi inciampi e cadute, prescinde dal fatto a tutti noto che il marciapiede verrà 
riqualificato nell’ambito dell’edificazione dell’area ex-Saronio, anche perché non è noto per 
ora quando tale marciapiede verrà effettivamente riqualificato. 
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3. Attività del Comitato e programmazione riunioni per il 2009 
L’assemblea del Direttivo delibera a maggioranza quanto segue: 
� Il Direttivo si riunirà con cadenza mensile ogni 2° mercoledì del mese – ore 18:30 – Parco 

delle Noci. Nei giorni precedenti circolerà avviso con Ordine del Giorno. In concomitanza con 
festività civili e/o religiose o altri importanti eventi, la riunione si terrà il mercoledì 
successivo (la prossima riunione sarà quindi in data 11 Febbraio). 

� Il 20 Maggio 2009 ore 21:00 – Parco delle Noci si terrà la Assemblea Annuale nella quale si 
illustrerà l’operato del Comitato nella gestione 2008/2009, oltre a costituire un momento di 
confronto con i residenti. Nello stesso periodo si provvederà al rinnovo del Direttivo e degli 
incarichi. 

� Il 6 Settembre 2009 è fissata in via preliminare la data dell’annuale “Festa al Parco” 
organizzata dal Comitato con il supporto della cittadinanza, dei Volontari del Parco delle 
Noci, e degli sponsor sostenitori dell’iniziativa. 

� Il Direttivo propone un incontro fra i comitati dei quartieri Ovest, Pertini e Montorfano per 
un confronto sui problemi comuni ai nostri quartieri, ad esempio: traffico, sicurezza, come 
pure l’accesso dei citttadini ai servizi più comuni (scuole, farmacie, distretti sanitari, ecc.). 

� Il Circolo direttivo del PD di Melegnano invita il direttivo del Comitato a un incontro per 
approfondire la conoscenza dei problemi del quartiere. Il Direttivo concorda di accogliere 
l’invito e se possibile tenere l’incontro sempre un prossimo mercoledì (data da concordare). 

 
4. Mitigazione rumore treni linee Alta Velocità / Alta Capacità  
L’Amministrazione Comunale dispone del progetto di risanamento acustico elaborato da RFI. Il 
Direttivo delibera di chiedere all’Amministrazione un’illustrazione degli interventi previsti dal 
progetto RFI, allo scopo di formulare eventuali commenti. 
 
5. Edificazione area ex -Saronio e opere collegate  
Il Direttivo delibera quanto segue. 
Si chiede inoltre all’Amministrazione di comunicare il cronoprogramma dei lavori previsti dalla 
Convenzione stipulata con la società edificatrice in particolare per quanto riguarda le opere 
collegate - marciapiedi e viabilità, fornendo chiarimenti in particolare sui seguenti aspetti: 
� per il marciapiede sulla Via per Carpiano, si chiede di valutare l’eventuale spostamento (o 

rifacimento con manufatto di minore impatto) della cabina ENEL posta davanti al civico n. 1. 
� per quanto riguarda la rotonda che sostituirà l’attuale crocevia semaforizzato, si chiede la si 

chiede conferma che verrà mantenenuto - e anzi migliorato con la rimessa in funzione del 
pulsante di richiesta - l’apparato semaforico per consentire ai pedoni di attraversare Via 
Repubblica in sicurezza anche in condizioni di elevato traffico veicolare. 

Inoltre, data la criticità dell’area, si chiede all’Amministrazione di verificare, nell’ambito delle sue 
funzioni e con i modi e i tempi ritenuti opportuni, che l’edificazione nell’area bonificata sia 
attuata secondo le prescrizioni dettate degli organi tecnici competenti. 
 
Avendo esaurito gli argomenti all’ordine del giorno la riunione ha termine alla ore 20:40. 
 
Il Verbalizzante     
Massimo Gori          


